

Des policiers observent un OVNI pendant 45 minutes

Un OVNI a été aperçu pendant trois quarts d'heure, ce week-end, par plusieurs policiers du commissariat de Dammarie-les-Lys (Seine-et-Marne).

Le commissariat a été alerté de la présence nocturne d'un OVNI, pratiquement à la verticale de la cité. L'objet paraissait être une grosse étoile jaune-orange, avec des variations d'intensité, et restait immobile. A leur arrivée, les policiers ont constaté que l'objet se déplaçait peu à peu en direction du sud, vers Chailly-en-Bière. Sans le perdre de vue, ils se sont rendus jusqu'à l'entrée de cette ville. Trois quart d'heure plus tard, l'objet, après être descendu lentement en direction de l'horizon, a soudainement disparu.

A aucun moment, il n'a été possible de déterminer exactement son altitude. Le fait que cet OVNI soit resté trois-quarts d'heure immobile ou se déplaçant à des vitesses limitées dans le même secteur, exclut la présence d'un avion, d'un satellite ou d'un météore.

"NORD-ECLAIR" 2.1.80